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TEMPI DURI
A cura del Sindaco Dante Cortinovis.

Tempi duri per tutti, quelli che stiamo 
affrontando in questi mesi.
Momenti difficili da un punto di vista 
economico che hanno anche risvolti 
sociali che non lasciano tranquilli, 
anzi…
A livello amministrativo si sta 
cercando di portare avanti il lavoro 
con entusiasmo, lucidità e grande 
attenzione, come ognuno di noi fa 
nella propria famiglia.
Non sarà un periodo di breve durata 
questo momento difficile, dobbiamo 
prepararci con misure 
strategicamente adeguate, le risorse 
nei prossimi anni saranno minori ed i 
bisogni sempre maggiori.
Far quadrare i conti, anche per noi 
amministratori come per ogni capo 
famiglia diventa quindi un obiettivo 
ed un dovere gravoso ed 
impegnativo.
Sul fronte degli investimenti stiamo 
lavorando attraverso la realizzazione 
di opere appaltate  con  ribassi 
inusuali che, se da un lato ci 
permettono di “spendere” meno del 
previsto, dall’altro non ci rendono 
sereni, pensando alle imprese che 
sono alla ricerca di “lavoro ad ogni 
costo”, non potranno continuare a 
lavorare così per molto tempo e 
speriamo quindi che torni un po’ di 
maggiore equilibrio nel settore.
Le entrate, dovute per  nuove 
costruzioni, “gli oneri”, sono 
ridottissime rispetto al passato 
quindi, solo grazie al fatto di essere 
stati fra i primi comuni della provincia 
ad avere approvato il Piano di 
Governo del Territorio, che prevede 
la realizzazione degli Standard di 
Qualità  per la comunità a carico dei 
privati, si potrà continuare sulla 
strada degli investimenti strategici  in 

linea con il nostro programma di 
lavoro.
Per quanto riguarda  la cosiddetta 
“spesa corrente”, nel bilancio di 
previsione per il 2010 si e’ dovuto 
prevedere di ridurre alcune spese 
cercando di salvaguardare  alcuni  
settori più delicati quali           
l’educazione e i servizi sociali.
Non conoscendo ancora i valori 
definitivi di trasferimento dalla stato 
ci stiamo muovendo con grande 
prudenza  e parsimonia.
In definitiva il nostro programma e gli 
impegni presi “vanno avanti” 
all’insegna della massima attenzione 
per non trovarci  poi in difficoltà.
E’ anche il momento della solidarietà 
e della sussidiarietà  sociale, cioè 
dell’impegno di ciascuno di noi a fare 
il proprio dovere di cittadino prima di 
tutto, sappiamo che ogni famiglia ha 
i propri impegni, le proprie entrate  
ecc, ebbene mai come in questo 
momento dobbiamo sentirci parte di 
un “sistema paese” in cui abbiamo 
tanti diritti  che vanno difesi, tanti  
privilegi a cui  in parte potremmo 
forse rinunciare almeno per un po’ di 
tempo, ma anche molti doveri primo 
fra tutti quello di renderci conto di chi 
ci sta vicino ed  e’ in difficoltà.

Tutti noi dobbiamo prendere 
coscienza che se abbiamo  un po’ di 
mezzi in più abbiamo  il dovere di 
fare qualcosa in più per il nostro 
paese,  per renderlo più forte e 
sicuro economicamente ma anche e 
soprattutto più solido nei valori 
morali che la Costituzione ci ha 
trasmesso, questo perché non 
possiamo dimenticare che e’ in  
questo contesto di privilegio e grazie 
a questa struttura socio economica 
che chi sta un po’ meglio 
economicamente ha potuto, 
certamente con molta fatica, 

realizzare i propri  progetti.
Se ci dimentichiamo di questo 
dobbiamo essere preparati ad un 
peggioramento della situazione 
considerato il contesto “globale” con 
il quale noi e i nostri figli ci 
confronteremo.  
Accanto a posizioni di apparente 
disinteresse però, il nostro paese  è 
capace di grandi slanci di generosità 
e ne abbiamo avuto esempi 
importanti in tempi recenti e passati, 
inoltre sono decine le persone 
giovani e meno giovani che, avendo 
qualche ora disponibile nell’arco 
della giornata, contribuiscono al 
buon funzionamento di servizi non 
realizzabili senza il loro prezioso 
contributo.
Bell’esempio di impegno 
disinteressato e silenzioso, a tutti 
loro va il grazie della comunità 
auspicando che i diversi gruppi 
possano crescere e godere sempre 
della simpatia e della benevolenza di 
tutta la nostra gente.

ARTICOLO DEL SINDACO

COSA E’ IL PGT?
Il Piano di Governo del Territorio (P.G.T.) è il nuovo strumento attraverso il quale l'Amministrazione comunale 
pianifica lo sviluppo urbanistico della città ed é l'erede del vecchio Piano regolatore generale  (P.R.G.).
Il passaggio dal P.R.G. al P.G.T. è stato previsto dalla legge regionale n° 12/2005  ed i comuni lombardi hanno 
quattro anni di tempo dalla data di entrata in vigore della legge per sostituire i propri piani regolatori generali con il 
piano di governo del territorio, in pratica c’è tempo fino alla primavera del 2009.
 Il P.G.T. si caratterizza per essere uno strumento più dinamico del vecchio P.R.G., in grado di far fronte 
tempestivamente ai mutamenti della realtà e delle esigenze del territorio.
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UN AIUTO CONCRETO 
ALLE FAMIGLIE IN 
DIFFICOLTÀ
a  cura dell’Ass.Servizi sociali 
Pagani Celestina

L’approvazione del bilancio di 
previsione  dell’anno 2010  ha 
previsto un incremento della spesa 
sociale pari a circa il 25% per 
favorire anche gli interventi 
necessari per alleviare in parte il 
disagio economico delle famiglie 
colpite dalla crisi.
E’stato istituito un fondo per il 
“BUONO SPESA”. Verranno  
distribuiti dei voucher per l’acquisto 
di beni alimentari di prima necessità 
alle famiglie che si trovano in grave 
difficoltà economica a causa della 
perdita del posto di lavoro. Dopo la 
valutazione  sociale ed economica 
della famiglia   verranno consegnati 
dei buoni spesa del valore di 
€ 150.00 per ogni componente da 
utilizzare nei negozi di beni 
alimentari  del territorio. 
E’ necessario rivolgersi ai servizi 
sociali per presentare la richiesta.
E’ possibile inoltre accedere al 
Progetto Prestito d’onore. Il  progetto 
è gestito da tempo a livello 
sovracomunale  tramite l’ambito  
territoriale   e prevede l’erogazione 
di un prestito del valore di € 3000 da 
rimborsare alla banca convenzionata 
con l’Ambito a partire dai  9 mesi  
dopo l’ottenimento del prestito fino 
ad un massimo di tre annI. Il prestito 
viene concesso ai lavoratori  in 
condizioni di temporanea non 
autosufficienza economica derivante 
dalla riduzione di reddito a seguito 
della crisi occupazionale.
E’ necessario presentare sempre il 
reddito ISEE (Indicatore della 
Situazione Economica Equivalente) 
UN  PREMIO ALLA VITA
L’assessorato e la consulta ai servizi 
sociali hanno istituito il “premio alla 
vita” che verrà consegnato alle 
famiglie dei bimbi nati da gennaio 
2010.  Il premio consiste in un 
piccolo regalo e in un mandato di 
riscossione del valore di € 100 .  Il 
contributo è sicuramente una goccia 
nel mare delle spese che le famiglie 
dei nuovi nati devono affrontare, ma 
vuole essere un gesto di benvenuto 
ai piccoli nati 
perché una nuova vita è un grande 

dono anche per l’intera comunità. 
L’Amministrazione Comunale  sarà 
lieta di incontrare e conoscere le 
famiglie e i loro piccoli.
SPAZIO ADULTO - BEBÈ
Nel piano di ristrutturazione  dell’ex 
scuola media in Via Marconi verrà 
allestito uno spazio  per le famiglie 
con bambini da zero a sei anni . La 
finalità di questo servizio è di offrire 
alle famiglie con bambini piccoli un 
servizio che risponda al bisogno di 
potersi incontrare in uno spazio 
protetto e di gioco per i bambini. Si 
offre un ambiente ricco e stimolante 
dove i piccoli possono fare 
esperienza di gioco, incontrando altri 
bambini, in uno spazio organizzato 
appositamente, così che sia 
accogliente, con l’offerta di materiali, 
giochi e attività che favoriscano le 
loro capacità in espansione. Allo 
stesso tempo si affiancano e 
sostengono gli adulti nella relazione 
con i piccoli, perché non si sentano 
troppo soli nell’occuparsene, perché 
insieme, si vada alla scoperta di 
come affrontare i problemi educativi 
che si pongono durante le diverse 
fasi della  crescita.
L’incarico verrà affidato ad una 
cooperativa esperta nel settore e 
sono previste tre aperture 
settimanali per l’intero anno. 
Prossimamente verranno attivate 
iniziative di promozione  del servizio.
INCREMENTO DEL SERVIZIO DI 
ASSISTENZA DOMICILIARE   E 
PASTI A DOMICILIO
L’aumento delle situazioni di bisogno 
ha portato all’incremento dei servizi. 
Il potenziamento dei servizio di 
assistenza domiciliare si è 
concretizzato con l’impiego di tre 
operatrici professionali ASA. I servizi 
di assistenza domiciliare e di 
distribuzione pasti sono  rivolti alla 
popolazione anziana e alle persone 
diversamente abili. Le persone che 
utilizzano  il servizio di assistenza 
domiciliare  compartecipano ai costi  
in base alle proprie capacità 
contributive risultanti dalla 
documentazione prevista per la 
verifica della situazione economica. 
La distribuzione dei pasti a partire 
dal Novembre scorso viene erogata 
anche per il sabato e la domenica a 
chi ne fa formale richiesta tramite 
distribuzione di pasti precotti il 
sabato mattina. Il servizio è 
attualmente in appalto alla ditta 

fornitrice dei pasti per la mensa 
scolastica e viene garantito per tutto 
l’anno solare.
SPORTELLO SOCIALE
Grazie all’adesione al progetto 
denominato “sportello accoglienza e 
orientamento a favore dei cittadini” in 
collaborazione con alcuni comuni 
dell’Ambito e stato possibile aprire  
uno sportello presso il nostro 
comune ogni martedì dalle ore 10,00 
alle ore 13,00 e per due giovedì al 
mese sempre dalle ore 10,00 alle 
ore 13,00. Vengono raccolte 
attualmente le domande relative al 
progetto Sgate per l’ottenimento del 
bonus gas e energia elettrica. 
Vengono inoltre espletate le pratiche 
relative ai bandi approvati 
dall’Ambito come buono per 
ultrasettantacinquenni, badanti e 
famiglie numerose e in generale per 
tutti i bandi di carattere sociale.
“CASA DELLA MIA” PROGETTO 
ASSISTENZA – MINIALLOGGI 
PROTETTI
Questo progetto nasce dalla volonta 
dell’Amministrazione Comunale e 
dal Consiglio di Amministr.della 
Fondazione MIA di avviare un 
servizio di assistenza continua,
(definito nel P.O.A. 95/97  d.c.r del 
8/3/95 n.V/1439)  presso la struttura 
dei mini alloggi protetti in via Roma. 
La gestione dei mini alloggi protetti 
di proprietà della Fondazione 
Congreg. della Misericordia 
Maggiore di Bergamo è definita 
tramite una convenzione fra il 
comune e la MIA. I minialloggi 
protetti sono una soluzione 
residenziale alla quale si ricorre per 
le persone parzialmente 
autosufficienti anziane e /o disabili 
per cui non sia necessario il ricorso 
a soluzioni residenziali 
particolarmente protette. A partire dal 
mese  Marzo 2010 è stato istituito un 
servizio di portierato sociale, al fine 
di garantire assistenza agli inquilini. 
La persona incaricata ha il compito 
di custodire gli ambienti comuni , di 
garantire il servizio di primo 
soccorso in caso di necessità anche 
durante le ore notturne  e soprattutto 
di garantire un interfaccia con la 
proprietà per le problematiche 
attinenti l’edificio e con i servizi 
sociali per quanto riguarda la 
gestione attinente agli ospiti della 
struttura. 
 

3



LA SCUOLA AIUTA A 
CRESCERE
Piano di diritto allo studio, 
Piedibus, Agenda21, Versus e 
tanto altro…

 
L’attività  svolta dalla Consulta, dopo 
mesi di lavori e di incontri, si può  
dire soddisfacente, essendo 
approdata  a risultati concreti con la 
stesura di vari progetti, alcuni ancora 
in fase di realizzazione. Dalla prima 
riunione di settembre per 
l’insediamento si sono affrontante le 
tematiche di routine per l’avvio 
dell’anno scolastico, attraverso 
l’approvazione del Piano di Diritto 
allo studio, con tutti i progetti relativi 
ai tre ordini di scuola (dell’Infanzia, 
Primaria e Secondaria di 1° grado) e 
del Piano di diritto allo Studio 
Integrato, con i criteri relativi 
all’attribuzione  dei vari contributi 
scolastici. Si è dato spazio alla 
collaborazione con il Comitato- 
Genitori alla ricerca dei criteri per 
l’avviamento del progetto “Piedibus” 
e dei materiali necessari, poi forniti ai 
partecipanti con il contributo di 
Agenda 21 di Dalmine, quali tesserini 
per gli accompagnatori, gilet 
catarifrangenti, palette rosse , 
ombrellini; si è organizzata quindi la 
serata del 18/12/2009 per la 
premiazione dei partecipanti: un 

di Antonella Placenza, presidente 
della consulta per la pubblica 
struzione.

momento di allegria e di 
socializzazione nel quale i bambini 
hanno espresso la loro gioia di 
partecipazione attraverso la 
produzione di disegni che 
manifestavano l’entusiasmo e la 
voglia di stare insieme ai compagni 
e agli adulti accompagnatori, anche 
nel percorso casa-scuola; la serata 
si è conclusa lietamente con un 
piccolo rinfresco e con un dono, a 
ricordo della piacevole attività svolta. 
Inoltre i bambini sono stati incentivati 
con dei gadget per l’ assidua 
presenza, a metà e a fine percorso .  
La  Consulta ha inoltre manifestato 
disponibilità per una fattiva 
collaborazione con Le Scuole per 
gestire le attività inerenti al progetto 
“Versus”, ovvero per  la Scuola che 
si apre al territorio, permettendo il 
dialogo tra generazioni. L’attività 
proposta è stata l’organizzazione di 
un concorso, riservato agli alunni 
delle Scuole Superiori di 1°grado, 
sul tema : La Scuola aiuta a 
crescere…Io da grande. In data 
20/03/2010 gli insegnanti hanno 
pubblicizzato tutte le attività 
all’interno di “Versus” ai genitori degli 
alunni dei diversi ordini di Scuole, 
mentre alcuni membri delle Consulte 
intrattenevano lietamente i bambini 
con giochi o letture. In un primo 
incontro con i ragazzi che hanno 
scelto l’attività del  concorso, si sono 
messi a fuoco i punti fondamentali: 
tecnica di produzione, membri 

della giuria, criteri di valutazione, 
premi; successivamente, stabilito un 
numero minimo di partecipanti, si 
sono fissate le date: la valutazione 
degli elaborati per il 13/05/2010, 
mentre la  premiazione si è svolta in 
occasione della “Versus fest”. Si è  
scelto di attribuire un solo premio, 
per il miglior lavoro svolto, costituito 
da due biglietti per l’ingresso al 
parco della Minitalia, tanto gradito 
dai ragazzi. Infine si è trattato il 
progetto relativo  alla consegna delle 
Borse di Studio agli alunni che si 
sono distinti per merito. Tale 
iniziativa si è tenuta il 18 Aprile alle 
9,30 nei locali del Palazzo Benaglio 
con la presenza dei Membri della 
Consulta e delle Autorità Istituzionali 
del Comune: con un piccolo 
rinfresco si vuole enfatizzare questo 
momento per dare un giusto peso 
all’impegno individuale dei nostri 
studenti nello studio, alla base del 
progresso sociale e per il rispetto 
che nutriamo per la scuola, fucina 
degli uomini di domani. I premiati 
sono stati 36 studenti, anche 
diversamente abili, che hanno 
conseguito il diploma di Scuola 
Secondaria di primo o secondo 
grado, la   laurea o che  hanno 
frequentano le Scuole Secondarie di 
2° grado con un risultato finale 
aderente alle  fasce di livello fissate 
dal Piano del Diritto allo Studio 
Integrato.
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EDILIZIA PRIVATA 
URBANISTICA SI 
RIPARTE

LAVORI PUBBLICI

A cura dell'Ass. ai lavori pubblici e 
all'edilizia privata Franco Ratti

La ristrutturazione delle ex scuole 
elementari di Via San Zeno è stata 
l’ultima fatica dell’anno 2009. 
L’opera è stata concepita a 
settembre e realizzata nei mesi di 
novembre-dicembre. Dopo Natale, 
grazie ai volontari ed ai sempre 
presenti Alpini di Comun Nuovo è 
stato possibile il trasloco di tutti i 
mobili nella nuova sede. Dopo le 
vacanze natalizie gli studenti si 
sono insediati nella nuova scuola.
Con l’approvazione del bilancio di 
previsione relativo all’esercizio 
finanziario  2010 e bilancio 
pluriennale 2010/2012 si riparte 
con una serie di interventi atti a 
soddisfare gli obiettivi 
dell’Amministrazione del pubblico 
interesse. Il momento di crisi che 
tutti ben conosciamo ci ha portato 
a più riflessioni circa gli  
investimenti che andremo a fare.

Gli investimenti  più importanti 
inseriti nel piano delle opere 
pubbliche del 2010 sono: 
- la manutenzione del PALAZZO 
BENAGLIO con la ricorritura del 
tetto, posa linea vita, isolamento 
termico sotto la copertura e 
verniciatura degli infissi esterni. 
- L’intervento sul PALAZZETTO 
DELLO SPORT in via Azzurri 
2006 con potenziamento e 
manutenzione volti ad offrire spazi 
a diverse discipline con nuove 
palestrine e spazi per attività di 
acquaticità in vasca. 
- Acquisizione dell’immobile posto 
a confine con il Palazzo Comunale 
lato ovest denominato BACHERIA 
per la realizzazione di un centro 
diurno per gli anziani. 
- Ampliamento PARCHEGGIO 
CIMITERO e messa in sicurezza 
del percorso ciclopedonale lungo 
via Marconi.
- PISTE CICLOPEDONALI, il 
completamento del tratto sud per 
Spirano, Plis del Morla a 

collegamento pista per Stezzano 
proveniente da Zanica. 
- Realizzazione di marciapiede 
interno alla scuola elementare 
parallelo al fosso di via Azzurri 
d’Italia onde salvaguardare il 
fosso esistente e le essenze 
autoctone presenti. 
- Realizzazione di un campetto di 
calcio a sette nonché la 
manutenzione del campetto 
polivalente con il rifacimento 
dell’intera pavimentazione e delle 
attrezzature esistenti. 
A tutto ciò va aggiunto: la 
manutenzione delle strade con 
asfalti, segnaletiche orizzontali e 
verticali, dei parcheggi, 
potenziamento e adeguamento 
secondo nuove disposizione di 
legge dell’illuminazione stradale; 
maggior attenzione alla 
manutenzione del verde dei parchi 
e tutela dell’ambiente; servizi 
cimiteriali.
Non dimenticando tutti gli edifici 
pubblici, scuole, biblioteca ex 
municipio e ex scuola media con 
nuove destinazioni in corso di 
studio.

L’attività del settore nella 
programmazione e gestione del 
territorio sarà impegnata 
nell’attuazione della previsione dei 
Piani Attuativi  adottati  negli anni 
scorsi nonché gli ambiti di 
trasformazione previsti nel PGT. 
Inoltre l’attività del settore sarà 

EDILIZIA PRIVATA E 
URBANISTICA

volta alla tutela dell’ambiemte e 
del territorio visto l’intensificarsi 
delle azioni a fronte delle 
previsioni di intervento sulla 
viabilità a livello provinciale con 
ricadute sul nostro territorio. 
Vedasi TANGENZIALE SUD 
STEZZANO-ZANICA. Siamo in 
contatto con l’Assessore alla 
Viabilità della Provincia per 
ricercare soluzioni circa lo 
svincolo su Stezzano che 
potrebbe avere ripercussioni 
devastanti sul nostro territorio. In 
concerto con l’Amministrazione 
Provinciale si è sviluppata una 
ipotesi di progetto volta alla 
soluzione del problema con la 
realizzazione di una tangenziale 
nord-ovest sfociante sulla rotatoria 
di Via Marconi per poi proseguire 
verso sud sulla nuova tangenziale 
di via delle Industrie.
Inoltre è in corso la realizzazione 
delle lottizzazioni residenziali di 
Via San Zeno e Via Zanica, il 
recupero dello Stallo Lungo e le 
lottizzazioni artigianali di Via 
Marconi e Via Europa.
Non va dimenticato, inoltre che si 
stanno avendo incontri con le 

proprietà dei cortili del centro 
storico per incentivarle verso un 
recupero condiviso e partecipato 
onde poter riqualificare tali zone 
ormai fatiscenti ed inutilizzabili. 

LAVORI PUBBLICI E EDILIZIA PRIVATA
COMUN NUOVO  News
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PARI  OPPORTUNITÀ
a cura del presidente della 
Consulta per le Pari Opportunità
Maria Santoro

La Consulta per le Pari 
Opportunità in questi mesi ha 
continuato la sua attività 
propositiva e organizzativa per 
tutte le iniziative che sino ad oggi 
sono state realizzate nel nostro 
paese, anche per quelle che 
verranno messe “in cantiere” per i 
prossimi mesi.
Come lo scorso anno è stato 
approntato, con il contributo di tutte 
le Associazioni, il calendario degli 
Eventi e delle Manifestazioni che si 
svolgeranno a Comun Nuovo nel 
2010. Questo calendario, da 
quest’anno è stato messo sul sito del 
Comune perché possa essere 
visionato da tutti e tenuto sempre 

aggiornato. 
Nei giorni 19 e 20 Giugno si è svolta, 

asempre in p.zza Meridiana  la 4  
Sagra dei Popoli.
Le fasi della preparazione della 
manifestazione avvengono nelle 
sedute di coordinamento, all’interno 
della Consulta per le Pari 
Opportunità.
Il gruppo promotore ha sempre 
invitato le varie componenti 
(rappresentanti delle diverse 
comunità straniere, le associazioni, il 
Comitato organizzatore della Sagra) 
a coordinare i settori della festa: 
accoglienza, spettacolo, animazione, 
gastronomia,  cultura, allestimenti e 
logistica.
I risultati ottenuti sono quindi frutto di 
un lavoro di collaborazione tra tutti 
questi soggetti.
Lo slogan scelto per la quarta 
edizione della Sagra è “Integrarsi 
restando se stessi, per diventare 

italiani ed europei”.
 Quest’anno è stata fatta  per la 
prima volta, la “Festa della Donna” 
ed in questa occasione è stato 
bandito il Premio Letterario  
“Semplicemente donna”.
Con l’istituzione di questo premio, la 
Consulta per le Pari Opportunità, ha 
voluto dare la possibilità a scrittori in 
erba e a non più giovani talenti, di 

stimolare, valorizzare e 
promuovere la loro 
creatività e le attitudini di 
ognuno in ambito 
letterario.
L’Università della Terza 
Età di Comun Nuovo, è 
giunta al secondo 
anno. Le iscrizioni sono 
state numerose, infatti  
sono 73 i corsisti che 
frequentano le lezioni che 
hanno molta voglia di 
conoscere cose nuove ed 
interessanti, con la gioia 

dello “stare insieme”.
I “ragazzi” della nostra  Università 
quest’anno hanno già fatto o faranno 
alcune uscite inerenti al programma 
che svolgeranno. Sono stati 
all’Osservatorio astronomico la Torre 
del Sole di Brembate, al teatro 
Donizetti di Bergamo per assistere 
ad un rappresentazione 
teatrale, a Crespi d’Adda  
per visitare il villaggio 
operaio patrimonio 
dell’Unesco, a Lecco e 
dintorni per visitare i luoghi 
manzoniani.
Anche la serata-concerto, 
sapientemente organizzata 
dal maestro Teodoro 
Rovetta, in omaggio al 
maestro Gavazzeni e 
durante la quale si è esibita 
la sig.ra Denia Mazzola, 
moglie del grande musicista, 

era collegata alla 
programmazione dell’ Università 
della Terza Età.
Un altro importante sostegno è 
quello che l’Amministrazione 
Comunale dà ai nostri giovani. 
Siamo consapevoli che la 
gioventù è il nostro futuro e 
infatti Comun Nuovo, nel suo 
piccolo, ha posto i giovani al 
centro del suo programma 
politico, assegnando loro dei 
compiti di responsabilità, dando 
occasioni di apprendimento e  

attivazione diretta della vita 
amministrativa e politica.
I ragazzi dell’Associazione “ I 
Giovani e l’Europa”, progetto nato tre 
anni fa dalla Consulta per le Pari 
Opportunità, hanno partecipato alla 
prima fiera della Fiducia dal 5 al 7 
febbraio 2010, allestita alla Fiera di 
Bergamo.
L’idea dei nostri giovani è rivolta ad 
una realtà che vuole guardare 
avanti, puntare ad un futuro migliore, 
credere nelle persone e nelle loro 
idee. I  ragazzi hanno allestito uno 
stand per presentare ai visitatori la 
loro attività: il progetto “I Giovani e 
l’Europa” è stato fra quelli premiati. 
L’Associazione inoltre è stata 
accreditata, in data 16 Dicembre 
2009, al Parlamento Europeo.
Bravi, ragazzi! Sono sicura che 
continuerete a farvi valere in ogni 
campo.  
Continuiamo a lavorare con serietà e 
convinzione ricordandoci che per 
essere al servizio della nostra 
comunità dobbiamo lavorare sempre 
per FARE e non per APPARIRE.
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INIZIATIVE GIOVANI A 
RITMO ROCK’N’ROLL
A cura del presidente della consulta 
per le Politiche Giovanili
Federico Scotti
Prima di tutto è doveroso ringraziare 
tutti i membri della consulta che sin 
dal primo incontro si sono dati un 
gran da fare sia nel proporre che nel 
portare avanti i vari progetti.
Una nuova iniziativa che abbiamo 
proposto è la serata ludica al CAG: 
la prima si è svolta il 10 marzo, 
serata in cui è stato organizzato un 
torneo di PSP3. Questa iniziativa è 
stata ripetuta mercoledì 28 aprile 
sempre con un torneo di PSP3 nel 
tardo pomeriggio per i ragazzi più 
giovani ed alla sera per i ragazzi più 
grandi.
Alla fine di febbraio ha preso il via 
“Un aiuto per i ragazzi delle 
superiori…”  un’iniziativa che si 
propone come obiettivo quello di 
aiutare i ragazzi che incontrano 
qualche difficoltà in ambito 
scolastico. Gli incontri, con piccoli 
gruppi di ragazzi, sono tenuti da 
persone del paese laureate; 

in questo primo anno le materie 
trattate sono matematica, fisica, 
chimica, inglese e francese.
Anche quest’anno abbiamo 
organizzato, insieme alla consulta 
per lo sport ed il tempo libero ed il 
CAG, una serata nell’ambito del 
progetto VERSUS che si è svolta la 
sera del 20 maggio ed ha avuto 
come filo conduttore il tema del 
tempo libero, con l’esibizione 
durante la serata di alcune band 
emergenti. 
Il 2 giugno, in occasione della festa 
della Repubblica, abbiamo 
consegnato a tutti neo-diciottenni, la 
costituzione e la bandiera italiana 
per festeggiare insieme la loro 
“nascita sociale”.
Per finire vorrei ricordare che in 
questo periodo a tutti i ragazzi dai 15 
ai 25 anni è stata inviata la Giovani 
Card 2010. Quest’anno la grande 
innovazione si concentra 
sull’incremento delle percentuali di 
sconto e della gamma di opportunità 
offerte. La Card garantisce uno 
sconto molto più vantaggioso (dal 15 
al 25%) presso gli esercizi aderenti 
al progetto, scelti tra le categorie 

merceologiche di maggiore interesse 
per i giovani e gli adolescenti. Inoltre 
grazie ad una serie di convenzioni la 
Card prevede sconti ed ingressi 
agevolati per fare sport (per esempio 
Colere/Adamello ski) divertirsi  
(Acquasplash, Canevaworld) e 
partecipare ad eventi culturali 
(Bergamo Jazz, Creberg teatro). 
Altra opportunità innovativa è la 
possibilità di vincere voli gratuiti 
verso le principali capitali europee 
con Ryanair.
Anche quest’anno, durante la 
settimana dello sport, daremo spazio 
alle band emergenti del territorio per 
suonare la loro musica sul palco del 
“New Town Rock 2010” che si terrà il 
4 luglio.
Vi aspettiamo numerosi!

SETTIMANA DELLO 
SPORT 2010
Continuano le iniziative della 
consulta!

A cura del Presidente della Consulta 
per lo sport ed il tempo libero 
Paolo Marchiondelli.

In questo primo anno di mandato la 
consulta “sport e tempo libero” si è 
impegnata a fondo per riproporre le 
iniziative già presenti nel calendario 
degli anni passati con l’aggiunta 
però di qualche novità. 
Subito pochi giorni dopo la nomina si 
è iniziato a lavorare alla “settimana 
dello sport” relativa al 2009. In 
brevissimo tempo è stato 
organizzato, in collaborazione con la 
consulta delle politiche giovanili, un 
concerto di giovani band emergenti, 
diverse esibizione di gruppi di ballo e 
società sportive. 
Successivamente è stata riproposta 
la manifestazione a scopo benefico 
“Un dono per la vita” e i mercatini di 
Natale, con i quali sono stati raccolti 
fondi per l’associazione “Children’s 
home Mambrui” del Kenia che si 
occupa di adozione a distanza. 

A riguardo è importante comunicare 
che abbiamo ricevuto una lettera di 
ringraziamento da parte dei volontari 
dell’associazione nella quale ci 
informano che presto, grazie anche 
agli aiuti ricevuti, partirà un progetto 
per la costruzione di una scuola per 
bambini.
Tra le iniziative alle quali abbiamo 
collaborato, non si può non citare la 
manifestazione “Comun Nuovo 
Insieme per Haiti” nella quale l’intero 
paese di Comun Nuovo si è attivato 
per raccogliere fondi per aiutare le 
popolazioni in difficoltà a causa 
dell’emergenza terremoto. Sono 
state organizzate tombole, venduta 
torte, mercatini e pesca di 
beneficenza. L’intero ricavato 
aggiunto al ricavato della parrocchia 
è stato consegnato ai relativi 
responsabili della Caritas. 
Recentemente abbiamo organizzato 
una manifestazione inerente al tema 
della cultura e della tradizioni 
chiamata “Cavalcando la cultura e le 
tradizioni Bergamasche”.
Si è svolta il 24 e 25 aprile con una 
serie di attività sportive e di 
intrattenimento di gruppi folcloristici 

e moltissimi cavalli che si sono 
cimentati in corse a ostacoli, 
gimkane, giostre e persino una 
sfilata di carrozze per le vie del 
paese. E’ stata la prima volta che 
Comun Nuovo ha potuto assistere 
ad una manifestazione del genere 
sul territorio e visto l’esito ci 
piacerebbe riproporla anche l’anno 
prossimo cercando di ottenere 
risultati ancora migliori.
Nei giorni successivi si è stato tenuto 
il consueto spettacolo “cari genitori” 
dive si sono esibiti vari gruppi di 
canto e di ballo per contribuire 
ancora alla causa pro-Kenia.
Per quanto riguarda il futuro 
prossimo, cioè l’estate, abbiamo 
lavorato e continuiamo a farlo per 
predisporre dal 28 giugno al 4 luglio 
la “settimana dello sport e tempo 
libero 2010”, facendo ben attenzione 
agli imminenti mondiali di calcio e 
auspicando che l’Italia sia ancora 
una volta protagonista. 
Naturalmente l’anno è ancora lungo 
e le cose da fare sono tante. Nei 
prossimi mesi vi aggiorneremo sulle 
nuove iniziative.

POLITICHE GIOVANILI

SPORT E TEMPO LIBERO
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PATTO DEI SINDACI
per l’ambiente
A cura dell'Ass. all'ecologia e 
Ambiente Dario Locatelli

In occasione del Consiglio 
Comunale del 19 febbraio 2010 
abbiamo aderito al Covenant of 
Mayor promosso dalla comunità 
europea.
Il Covenant of Mayors è un Patto tra 
Sindaci Europei che si deve 
sottoscrivere a Bruxelles e che 
impegna gli amministratori a 
superare l'obiettivo del protocollo di 
Kyoto. 
Per chi non lo ricorda il protocollo di 
Kyoto nasce per dare una risposta al 
problema ambientale dell’effetto 
serra, ma col passare del tempo è 
diventato un esempio di applicazione 
dei concetti di sviluppo sostenibile .
In Europa il protocollo di Kyoto è 
stato tradotto nella Direttiva 
cosiddetta "20-20-20" che vuol 
significare che entro il 2020 il 20% 
dell'energia consumata in Europa sia 
prodotta da fonti rinnovabili e che vi 
sia un abbassamento delle emissioni 

di CO2 del 20%.
Dalla firma del Patto i comuni 
sottoscrittori dovranno, entro 1 anno, 
presentare un Piano d'Azione per 
l'Energia Sostenibile (SEAP), in cui 
verrà tracciata la linea di 
demarcazione dei consumi di 
energia sul territorio e stilato l'elenco 
degli interventi e delle iniziative che 
verranno messe in atto per 
raggiungere gli obiettivi appunto di 
andare oltre al 20% di energia da 
fonte rinnovabile e oltre il 20% di 
risparmio della CO2.
Gli interventi possibili potranno 
essere molteplici, dall'installazione di 
pannelli solari, all’isolamento termico 
degli edifici, all’agevolazione per 
interventi di ristrutturazione edilizia 
che prevedano l’utilizzo di isolanti 
termici, all’autosufficienza energetica 
da fonti rinnovabili, all’acquisto di 
veicoli a basso impatto ambientale, 
alla sostituzione dell’attuale sistema 
di illuminazione pubblica con 
lampade a risparmio energetico. 

Tutto quanto stabiliremo di realizzare 
verrà verificato ed approvato da un 
Centro di Ricerca Europeo, in modo 

che ne sia valutata la sostenibilità 
economica e la fattibilità tecnica. A 
questo punto tutti gli interventi 
verranno finanziati direttamente dalla 
Banca Centrale Europea con mutui 
ventennali a tassi “ molto” agevolati.

 Nella redazione e nella 
realizzazione di quanto stabilito dal 
SEAP sarà importante la 
partecipazione di tutti i cittadini ed 
anche delle imprese piccole e 
grandi. Infatti attraverso questi 
strumenti l'Europa prevede che 
nascano nuove attività lavorative 
incentrate sulla produzione di 
energia o sulla produzione di beni e 
di servizi collegati.

 E' vero che sembra un progetto 
ambizioso, ma tutti noi crediamo che 
sia alla portata di chi crede nel 
futuro, nostro e dei nostri figli.
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CULTURA A 360°
A cura del presidente della consulta 
per le Attività Culturali Francesco 
Benvenuto

E’ sempre difficile raccontare di ciò 
che si è fatto o di quanto è ancora  di 
là da venire, poiché si corre il rischio 
di ripetersi oppure di apparire anche 
solo moderatamente soddisfatti del 
proprio operato, cosa quest’ultima 
ben lontana dal nostro modo di 
vedere le cose e di raffrontarci con la 
domanda dei cittadini, dal momento 
che non la riteniamo mai  
abbastanza corrisposta.
Ma oggi non spaventa questa 
possibilità, perché è diverso il 
contesto nel quale ci troviamo ad 
agire e dal quale partire per 
esprimere considerazioni che 
esulano dal compito che ci è stato 
affidato da coloro che curano la 
redazione di questo essenziale (nei 
contenuti) notiziario amministrativo. 
Ci scusiamo dunque anticipatamente 
con loro, e soprattutto con chi legge, 
se ci risulta difficile omettere, pur in 
questa sede, dei cambiamenti che la 
cappa opprimente rappresentata 
dalla situazione economica ha 
inevitabilmente comportato: ci 
riferiamo ai tagli di bilancio con i 
quali anche il nostro gruppo ha avuto 
a che fare. Ma non si è trattato di un 
disagio da affrontare come un 
insormontabile ostacolo alla volontà 
di fare, organizzare, proporre; al 
contrario, noi per primi abbiamo 
richiesto l’abolizione dei contributi 
amministrativi tesi ad incentivare 
l’adesione dei concittadini alle 
iniziative. Perfettamente consapevoli 
del dramma che tanti ha investito, 
abbiamo rivisto i programmi 
attingendo al maggior senso di 
responsabilità di cui siamo capaci 
verso le primarie esigenze della 
comunità colpita, tenendo conto in 
ogni caso che non è giusto né 
sensato privare la cittadinanza 
stessa di quelle che pensiamo 
essere occasioni di crescita 
formativa, rappresentate da un 
insieme di iniziative volte ad 
assolvere, nel limite di un sempre 
meno generoso possibile, la 
domanda che a queste fa 
riferimento.
Nondimeno, uno sguardo al lato 

pratico delle cose, ci fa comprendere 
come fra i settori maggiormente 
colpiti dalla crisi economica risultino 
quelli che si rivolgono a coloro che a 
livello amministrativo soprintendono 
all’organizzazione di eventi culturali; 
privare dunque questi della nostra 
disponibilità appare altrettanto 
controproducente nel contrasto al 
fenomeno attuale.
Verrebbe da dire dell’avvilimento che 
sorge nel contrapporre questi 
insignificanti, patetici tentativi di 
spostare un macigno con uno 
stuzzicadenti, all’immobilità di un 
pensiero che, temendo di perdere 
ciò che questa ed altre crisi gli 
hanno lasciato ,resta sempre uguale 
a se stesso. Ma non vogliamo 
approfittare della pazienza di chi 
legge e ci ospita.
Fatte salve le opposte 
considerazioni di cui sopra, pur 
tuttavia legate fra loro da un rapporto 
causa-effetto, abbiamo dunque 
dovuto rivedere al ribasso l’offerta 
alla comunità. Questa nuova ed 
obbligata politica volta al 
contenimento dei costi ha già 
implicato nel gennaio scorso la 
rinuncia al consueto momento 
musicale dedicato al ricordo delle 
vittime dell’olocausto; non abbiamo 
comunque rinunciato alla mostra 
bibliografica allestita presso la 
biblioteca comunale, a cura di Ivana 
Malusardi, cui anche da queste righe 
deve andare il nostro sentito 
ringraziamento.
Registriamo con sorpresa il favore 
raccolto dalla proposta per il corso di 
cucina, mai come quest’anno 
partecipato ed apprezzato, al punto 
da motivarci ad organizzarne un 
secondo, che comunque non è stato 
in grado di adempiere a tutte le 
richieste di adesione pervenute; già 
da tempo stiamo raccogliendo le 
numerose prenotazioni per le lezioni 
gastronomiche che prenderanno il 
via l’autunno prossimo ed invitiamo 
pertanto gli interessati a segnalarci 
le proprie intenzioni(per questo, per 
altri corsi ed iniziative in generale), 
così da predisporre per tempo la 
nostra domanda a fronte dei gravosi 
impegni degli insegnanti contattati. 
Desideriamo ribadire a chi guarda 
con sospetto alla presunta 
incompatibilità di questo tipo di 

iniziativa con i doveri di una 
commissione preposta alle attività 
culturali, che esiste una vasta 
letteratura, sempre più recente, che 
pone in relazione tradizioni, costumi 
e cultura di un popolo a ciò che lo 
stesso usa mettere nel piatto; e 
soprattutto al modo in cui lo fa.
Per non parlare delle implicazioni 
etiche, sociali ed ecologiche che 
queste scelte comportano; ragion 
per cui intendiamo ampliare, 
compatibilmente alle possibilità, 
l’offerta sul tema proponendo, come 
già avvenuto negli scorsi anni, cicli di 
incontri sul nutrizionismo. 
Per quanto riguarda i percorsi da 
tempo intrapresi, evidenziamo il forte 
consenso ottenuto dalle lezioni di 
lingua (e cultura) inglese, gestite con 
modalità inconsuete, ma altrettanto 
proficue, dal professor Ciro Santoro, 
che ha saputo con cordialità e rigore 
non convenzionale conquistarsi la 
simpatia ed il favore dei propri allievi. 
Per contro esprimiamo rammarico 
per l’impossibilità di sostenere lo 
svolgimento delle lezioni di lingua 
spagnola e di fotografia a causa di 
un numero esiguo di iscrizioni; 
vogliamo tuttavia augurarci che un’ 
adeguata promozione sappia in 
futuro rendere il giusto merito a 
queste due serie proposte, già 
sperimentate con successo a 
Comun Nuovo e nelle realtà 
limitrofe.
Concludiamo accennando alle 
prossime iniziative, volendo 
cominciare dalla partecipazione della 
consulta attività culturali al progetto 
VERSUS; grazie all’impulso 
innovatore dell’attuale indirizzo 
amministrativo, abbiamo voluto 
distinguerci dalle scelte fatte in 
passato proponendo ai bambini delle 
sole scuole elementari una visita 
guidata all’orto botanico di Bergamo. 
Questo perché riteniamo che la 
conoscenza più approfondita del 
verde sia presupposto essenziale 
per un rispetto maggiormente 
consapevole delle nuove 
generazioni verso la Terra che ci 
ospita, atteggiamento fondamentale 
affinchè queste gettino le basi per 
uno sviluppo sostenibile del territorio 
e della società nel suo complesso. 
In ogni caso non priveremo i ragazzi 
interessati della consueta lettura 
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animata in biblioteca, che costituiva 
l’offerta del gruppo per il progetto 
VERSUS negli anni passati, in modo 
da rendere più completa la nostra 
disponibilità al buon esito di questa 
importante iniziativa.
Per informazioni circa i dettagli delle 
proposte rimandiamo alla visione 
delle bacheche, rinnovando poi 
l’invito agli interessati affinché si 
rivolgano alla bibliotecaria e ai 
componenti la consulta attività 
culturali, anche per mezzo dei 
contatti riportati in ultima pagina, per 
ragguagli, segnalazioni, proposte ed 
indicazioni in merito a quanto di 
competenza.
Rendiamo infine noto che 
a seguito del trasferimento 
delle attività didattiche 
della scuola media presso 
il nuovo polo scolastico, 
verranno riorganizzate le 
sedi di diverse 
associazioni comunali, fra 
le quali il C.A.G, il cui 
trasloco dai locali siti al 
secondo piano del vecchio 
edificio comunale ne 
permetterà il riordinamento 
in ragione delle esigenze 
di adeguamento dei servizi 
offerti dalla biblioteca, 
circostanza per la quale 
saranno favorevolmente 
accolti suggerimenti di 
intervento.
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SERATA RELATIVA AL 60° ANNIVERARIO DEL CORO 
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CHIUNQUE FOSSE INTERESSATO ALLA PRENOTAZIONE 

DELLO STESSO E’ PREGATO DI CONTATTARE L’UFFICIO 

CULTURA DEL COMUNE – PRIMO PIANO – PALAZZO 

BENAGLIO – SIG.RA BARBARA LEGNANI O 
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N N UU OM VOO
C

FAMIGLIA E SOCIETA’

GRUPPO POPOLARE COMUN NUOVO
FACCIAMO IL PUNTO
A cura del capogruppo consiliare 
Mircko Locatelli.

Cari Comunnuovesi,
dopo circa un anno dalle scorse 
elezioni e dal Vostro notevole 
attestato di fiducia dimostratoci, 
scrivo per confermarVi che il Gruppo 
Popolare Comun Nuovo, come 
promesso in campagna elettorale, 
sta' continuando ad amministrare 
Comun Nuovo con il massimo 
impegno e la massima serietà 
perseguendo tutti gli obiettivi che ci 
eravamo proposti di raggiungere 
durante il nostro mandato.
Certo è che, a livello globale, il 
momento che stiamo attraversando 
non è dei migliori sia dal punto di 
vista economico che di conseguenza 
anche sociale ma le scelte 
strategiche fatte nei mesi e negli 
anni passati ci permettono oggi, non 
senza sacrifici, di continuare sulla 
strada degli investimenti sul territorio 
riuscendo però anche ad 
implementare interventi di sostegno 
sociale nei confronti di chi si trova in 
difficoltà e soffre in modo più 
rilevante la congiuntura attuale.
Credo che in momenti come questi 
sia importante, mantenendo la giusta 
sensibilità, dare ai cittadini risposte 
concrete, vere e tangibili del lavoro 

svolto dell'Amministrazione 
Comunale.
Secondo questa logica, anche a 
rischio di essere prolisso, trovo 
doveroso elencarVi ALCUNI degli 
interventi attuati durante il nostro 
primo anno di mandato. In questi 
dodici mesi abbiamo completato il 
terzo lotto nel nuovo polo scolastico, 
istituito la terza sezione della scuola 
per l’infanzia statale, continuato a 
stimolare I privati per  il recupero del 
centro storico, istituito lezioni gratuite 
di recupero ed approfondimento per 
gli studenti delle scuole medie 
superiori, contribuito al 
completamento, grazie anche 
all'aiuto del Gruppo Alpini, della 
struttura per la protezione civile, 
avviato i lavori di completamento 
delle piste ciclabili, avviato il progetto 
del bilancio partecipativo per un 
bilancio sempre più vicini alle 
esigenze del territorio, attivato un 
fondo di solidarietà sociale per le 
famiglie in difficoltà, istituito un 
“premio per la vita” per sostenere le 
famiglie con nuovi nati, oltre che 
ovviamente continuato a portare 
avanti le iniziative ed i progetti 
avviati negli anni passati. Abbiamo 
già stanziato i fondi per numerose 
opere che partiranno nelle prossime 
settimane, tra le quali la 
riqualificazione del centro sportivo 

comunale, il completamento del 
palazzetto dello sport, la messa in 
sicurezza dell'accesso alle scuole 
elementari, il sostegno alla 
ristrutturazione dell’oratorio, 
l'ampliamento e l'adeguamento del 
parcheggio del cimitero, la 
sistemazione della ex-scuola media 
per la nascita della “casa delle 
associazioni”, l'adeguamento 
dell'ufficio postale, della biblioteca e 
del C.A.G., lo spostamento 
dell'ufficio di polizia locale al centro 
del paese e la ristrutturazione del 
sottotetto di palazzo Benaglio. 
Grazie al P.G.T. stiamo per entrare in 
possesso di un’ampia area verde da 
destinare alla realizzazione di un 
grande parco oltre che ad altri 
progetti per i quali ci piacerebbe fare 
un’assemblea pubblica al fine di 
condividere le nostre idee e 
consultarci con tutti Voi cittadini.
Questi sono alcuni dei risultati 
raggiunti nel nostro primo anno di 
mandato.
Faremo il possibile per portarli a 
termine insieme ai restanti obiettivi 
dei nostri "TRENTA PUNTI PER 
COMUN NUOVO" proposti durante 
la scorsa campagna elettorale e 
liberamente consultabili sul nostro 
sito 
www.gruppopopolarecomunnuovo.it.  

Riteniamo che sia necessario 
affrontare un problema alla volta, 
con realismo, cominciando dalla 
questione della viabilità e sicurezza 
attorno al polo scolastico. Per questo 
lanciamo un appello alla 
maggioranza: siano tutti d'accordo 
sul fatto che il paese deve crescere, 
rinnovarsi e adeguarsi ai nuovi 
bisogni della cittadinanza, tuttavia, 
dato che le risorse sono scarse, 
evitiamo lo stillicidio continuo di 
discussioni, sediamoci insieme e 
lavoriamo per il futuro del Paese con 
nuovo spirito di iniziativa. Al fine di 
spronare l'Amministrazione 
Comunale a risolvere il grave 
problema della viabilità e della 
sicurezza attorno al nuovo polo 
scolastico - evidenziato da genitori e 
autorità scolastiche – ci siamo fatti 
portavoce di proposte di interventi a 
basso costo che potrebbero risolvere 
efficacemente il problema. In questo 

senso - valutata l'eventuale 
presenza di zone filtro che separino 
l'edificio scolastico dalla strada (con 
la copertura del fossato) - 
proponiamo che la via “Azzurri 2006”  
diventi un senso unico in entrata con 
proseguimento della tratta fino al 
parco giochi di via S. Zeno (con 
riferimento al quale vi è da affrontare 
il punto dolente della sicurezza) in 
modo da terminare all'altezza di via 
Volta. Premesso che i pericoli per 
l'incolumità dei bambini sono legati 
sia a infrastrutture che a 
comportamenti scorretti degli 
automobilisti, la soluzione proposta 
andrebbe a migliorare sia la 
sicurezza attorno al polo scolastico 
che la maggior visibilità del parco 
giochi di via S. Zeno (teatro di atti 
vandalici e schiamazzi notturni). 
Oggi di fronte alla questione 
“sicurezza” è necessario unire tutte 

le forze per ottenere i migliori risultati 
possibili con l'obiettivo di accrescere 
la fiducia della cittadinanza 
attraverso segnali concreti e  positivi 
che siano in grado di garantire la 
tranquillità di ciascuno, specie negli 
spazi pubblici. Per quest'ultimo 
punto sarà quindi di grande aiuto un 
impianto di videosorveglianza che 
permetta un monitoraggio continuo 
di tutte quelle zone “in ombra” di 
Comun Nuovo. Il gruppo “Famiglia e 
Società” auspica che da questa fase 
di dialogo nasca un nuovo spirito di 
collaborazione e di iniziative 
concrete per il nostro paese.

Potrete aiutarci a migliorare Comun 
Nuovo visitando il sito 
www.famigliaesociaetà.it segnalando 
le vostre opinioni, lamentele, critiche 
e perché no, proponendo iniziative.
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6 GIUGNO 2010 “OTTAVO 
RADUNO PROVINCIALE 
DEL DISABILE A 
CASAZZA”

Anche quest’anno il gruppo 
“Rataplan”  parteciperà al consueto 
raduno provinciale dedicato alle 
persone con disabilità, che vedrà la 
propria ottava edizione il giorno 6 
giugno a partire dalle ore 10.00 
presso il centro sportivo di Casazza 
(BG).
La nostra performance riguarderà  
una partita dimostrativa di calcetto a 
cinque che effettueremo con gli 
ormai consolidati amici della squadra 
di Dalmine.
Oltre a noi saranno presenti altri 
gruppi sportivi che mostreranno le 
proprie differenti abilità  con giochi 
come il basket su sedia a rotelle e il 
Torball, una sorta di palla a mano 
per persone ipovedenti.
L’evento, organizzato dai volontari 
dell’UNITALSI di Casazza, è 
contraddistinto dalla calorosa 
accoglienza degli organizzatori e dei 
partecipanti che oltre alle iniziative 
sportive, predispongono un 

momento di condivisione del pranzo 
animato da musiche e giochi.
Se qualcuno desiderasse ricevere 
maggiori informazioni rispetto alla 

manifestazione può scrivere una 
mail al nostro indirizzo 
“notiziariorataplan@gmail.com ”. 

Facciamo il Punto su . . .
Notiziario comunale del

Comune di Comun Nuovo
(Provincia di Bergamo)

n. 1 - giugno 2010

Direttore Responsabile
Monica Pagani

Redazione:
con la collaborazione degli amministratori comunali e di
Barbara Legnani, Mircko Locatelli e del gruppo Rataplan

Redazione, amministrazione e stampa:
Il Punto di Nobili Silvio

Viale Amedeo d'Aosta, 29
24040 Comun Nuovo (BG)

Tel. 035 595046 - Fax 035 0770862
info@ilpuntografico.com

Pubblicità:
Il Punto di Nobili Silvio

Viale Amedeo d'Aosta, 29
24040 Comun Nuovo (BG)

Tel. 035 595046 - Fax 035 0770862
info@ilpuntografico.com

Aut. n° 11 del 10/2/2010 Tribunale di Bergamo

UFFICI COMUNALI
Lunedì/venerdì 10.00/13.00

15.00/17.00

09.00/12.00

Lunedì/venerdì 10.00/13.00

Lunedì/venerdì 10.00/13.00

Lunedì/venerdì 10.00/13.00

Martedì 15.00/17.00

10.00/14.00

09.00/12.00

Martedì 10.00/12.00

Martedì/mercoledì 10.00/14.00

Anagrafe/Stato Civile

Mercoledì 

Sabato
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